

## **Antrag**

### **Parkscheinautomaten zukunftsfähig machen**

*Nr. 2018-09-174*

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Parkscheinautomaten in München werden für die Akzeptanz kontaktloser Karten- bzw. Handyzahlung nachgerüstet. Bei Neu- und Ersatzbeschaffung ist diese Zahlungsmöglichkeit grundsätzlich vorzusehen.

#### **Begründung:**

Die „Geldkarte“ ist auf dem Rückzug. So bietet z.B. die Unicredit HypoVereinsbank die Funktion auf der aktuell ausgegebenen Karte nicht mehr an. Dagegen erfreut sich die kontaktlose Zahlungsfunktion wachsender Beliebtheit, z.B. bei Fahrkartenautomaten oder an den Kassen der Handelsbetriebe.

Eine bequeme, bargeldlose Zahlungsfunktion bei Parkscheinautomaten bleibt aber erforderlich, da vielen Nutzern das passende Kleingeld fehlt und außerdem das Kleingeld-Handling wegfällt, das mittlerweile ja einiges an Kosten verursacht.

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 05.09.2018

Initiative: Andreas Micksch

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger